

Fecha: 07-02-2026  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Copa Davis: tenista serbio sufrió una contusión craneana al chocar con una mampara en el Estadio Nacional**

Pág. : 11  
 Cm2: 488,0  
 VPE: \$ 2.683.316

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Dusan Lajovic fue trasladado de urgencia a una clínica para ser evaluado

# Copa Davis: tenista serbio sufrió una contusión craneana al chocar con una mampara en el Estadio Nacional

REBECA AMPA

**E**l moderno Centro de Raquetas que se construyó en el Court Central del Estadio Nacional para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, y que está cubierto de gruesos cristales de piso a techo en todo su perímetro, fue una dolorosa trampa para el tenista serbio Dusan Lajovic, quien chocó con una mampara mientras se dirigía al vestuario al término de la jornada, donde Chile marcha 2 a 0 en ventaja por los qualifiers de la Copa Davis (ver nota 2).

El balcánico, quién a sus 35 años marcha 123° en el ranking ATP, aunque en sus mejores tiempos fue 23° del mundo, fue asistido de inmediato y trasladado a la Urgencia de la Clínica Universidad de Los Andes.

"Fue derivado al centro asistencial por una contusión craneana, un corte en la mucosa de la boca y posible aflojamiento de piezas dentales", informaron fuentes oficiales de la competición. Mientras que testigos del accidente contaron que Dutzi, como se le conoce, "fue sacado en camilla, con el rostro totalmente ensangrentado. Sus compañeros estaban en shock, sobre todo los gemelos que juegan el dobles".

**La situación obviamente causó preocupación, no solo al interior del cuadro europeo, sino que además en el conjunto chileno.**

"Nos enteramos

**El número 1 de la visita, que en el primer turno perdió con Tomás Barrios, se accidentó al término de la jornada, cuando se trasladaba al vestuario.**

ahora de lo de Lajovic. Es durísimo, ojalá esté bien y hay que ver cómo amanece mañana", señaló Alejandro Tabilo al término de su partido.

El serbio, que en el primer partido de la llave había caído ante Tomás Barrios por 7/5 y 7/6 (7) en dos horas y 7 minutos de juego, se había mostrado incómodo durante gran parte del encuentro por el comportamiento de algunos malos hinchas que interrumpían cuando estaba sirviendo o le molestaban. De repente ignoraban que habla perfectamente español. Incluso manifestó su desagrado al

juez de silla.

"Fue un partido duro, traté de mostrar mi juego. Pero hoy no pude encontrar mi nivel. Hubo algunas provocaciones del público. Discutí un par de veces, pero no tengo mucho más que decir. Disfruté el 80% del juego, lo otros fueron momentos aislados", dijo el oriundo de Belgrado cuando acabó el duelo con el chileno.

"Este era un partido muy difícil, así que estoy feliz por haberlo sacado adelante. Y gracias a la gente que vino, su apoyo fue fundamental", dijo Barrios por su parte.

En las tribunas también estuvieron varios miembros de la familia del tenis, como Patricio Cornejo y su señora, Lupe; la tía Sonia Fried, con su hijo Stefano y la polola de este, Alyne; el ex tenista Paul Capdeville. Asimismo la señora de Nicolás Jarry, Laura Urruticoochea, quien llegó con su hermana Juana.

Y la nota emotiva fue la presencia de la madre de Cristian Garín, Claudia Medone, quien estuvo junto a su hijo menor, Sebastián. Esto, cuando recién se cumplieron dos semanas del fallecimiento del padre de Gago, Sergio.



LUN

Lajovic iba a disputar el cuarto punto de la serie, en duelo de números 1 ante Tabilo, pero ahora la prioridad es su recuperación.

ELISA VERDUGO